

kissenmenu *pillowmenu*



› Carpe Noctem

Genieße die Nacht ‹

Verehrte Gäste des Hotel Tannenhof,

um Ihnen einen perfekten Schlafgenuss zu bieten, können Sie aus unserem nachfolgenden "Kissenmenu" das für Sie angenehmste Kopfkissen auswählen.

Alle Kissen sind handgefertigt und aus natürlichen und unbehandelten Rohstoffen hergestellt. Lassen Sie sich überraschen und genießen Sie ungewohnten Schlafkomfort.

Sehr gerne bieten wir Ihnen auch täglich ein anderes Kissen aus unserem Kissenmenu neu an, bitte wenden Sie sich an die Rezeption, um das gewünschte Kissen auszuprobieren.

Enjoy the night ‹

Honoured guests of Hotel Tannenhof,

we want to ensure that you get a good night's sleep and have compiled the following pillow menu so that you can choose the most comfortable pillow for your needs.

All pillows are handmade from natural and untreated materials. Let yourself be surprised and enjoy unexpected sleeping comfort.

Of course you can choose a different pillow from our fine selection every day. Please don't hesitate to contact our reception when you decide which pillow you would like to try.

1 anti aging kopfkissen

anti aging pillow

2 imprima kopfkissen

imprima pillow

3 dinkel kopfkissen

spelt pillow

4 arven kissen

swiss stone pine pillow

5 rosshaar flachkissen

horsehair flat pillow

6 kirsch kern kissen

cherry pit pillow

7 premium nackenrolle

premium bolster

8 splendid kopfkissen

splendid pillow

anti aging Premium Daunen

Das Gewebe dieses Kissens ist mit Vitamin E getränkt und beugt somit der Zellalterung der Haut vor. Die beige Farbe des Bezugs entsteht durch diese Tränkung. Die Füllung besteht aus reiner Daune, was den Komfort noch zusätzlich erhöht.

imprima Anti Allergie Kopfkissen

Die Füllung dieses Kissens besteht aus 100% silikonierter Hohlfaser. Dieses Kissen ist besonders geeignet für Allergiker und für Personen die nicht gerne auf Daunen oder Federn schlafen möchten.

dinkel Kopfkissen

Dieses Kissen ist ein rein ökologisches Relax- und Gesundheitskissen, welches wir auch mit verschiedenen Düften anreichern können.

arven Kissen

Das Arven Kissen ist gefüllt mit den Hobelspänen des Arvenbaumes, eine Zirbenart, die im schweizerischen Graubünden wächst und nur bei Vollmond gefällt wird. Der wunderbare und angenehme Duft der Arvenspäne verbreitet sich im Zimmer und trägt somit zum Wohlbefinden und zur Entspannung bei.

rosshaar Flachkissen

Die Füllung dieses Kissens besteht aus 700g reinem, blondem und bauschigem Pferde-Schweifhaar, welches mit Schaf-Schurwolle gemischt ist. Die Dicke des Kissens ist 4cm und die Füllung ist zu einem Vlies verknüpft. Der Bezug ist aus 100% reiner und unbehandelter Baumwolle und bietet höchsten Schlafkomfort.

kirsch kern Kissen

Das Kirsch kernkissen ist ein rein ökologisches Relax- und Erholungskissen. Es kann bei Nackenschmerzen erwärmt und um den Nacken gelegt werden. Dieses Kissen ist jedoch nicht zum Schlafen geeignet.

premium nackenrolle

Gefüllt mit 100% original weißer Gänsedaune ist dies ein sehr hochwertiges Produkt. Besonders geeignet ist die Nackenrolle bei Rückenschmerzen. Sehr angenehm auch zum Lesen oder auch für den Einsatz in der Kniekehle.

splendid Kopfkissen

Dieses hochwertige Kopfkissen ist innen mit silikonierter Hohlfaser gefüllt. Der Außenbezug besteht aus 10% Cashmere sowie 90% reiner Merinowolle. Höchster Liegekomfort gepaart mit wunderbarer Haptik.

1

anti aging premium feathers

The textile of this pillow is saturated with Vitamin E and so prevents the cell ageing of the skin. The beige colour of the pillowcase is caused by the Vitamin E saturation. The pillow is filled with pure down to give you the best possible comfort.

2

imprima hypo allergenic pillow

This pillow is filled with 100% silicon hollow fibre. The pillow has been especially designed for allergy sufferers or for those who do not like to sleep on feathers.

3

spelt pillow

This is a pure, ecological and wellness pillow, which can be enriched with various natural fragrances from a choice of fresh herbs.

4

swiss stone pine pillow

This pillow is filled with shavings from the Arven tree which grows in the Swiss canton of Grisons and is felled only at full moon. The beautiful and enjoyable fragrance from the Arven shavings will scent your whole suite, helping you to relax and feel good.

5

horsehair flat pillow

This pillow is filled with 700g pure blonde and bouffant horse tail hair combined with the finest new sheep's wool. The filling is knotted to a fleece and the pillow is 4cm thick. The pillowcase is made of 100% cotton and ensures a good night's sleep.

6

cherry pit pillow

The cherry stone pillow is a pure ecological pillow. It can be heated and used to relieve pain and aches in the neck and shoulder area. Try this pillow before going to sleep on your usual pillow choice.

7

premium bolster

Filled with 100% pure white goose down. This is a very high grade product and especially comfortable for sciatica sufferers. It can also be placed under the hollow of the knee or used when reading in bed.

8

splendid pillow

This highgrade pillow is filled with silicon hollow fibre. The pillowcase is made from 10% cashmere and 90% pure Merino wool. It ensure the most beautiful and comfortable reclining positions.